



# «Continúo filosofando porque me pone»

Javier Sábada inaugura en la Facultad de Filosofía el ciclo de conferencias 'El pensador y la obra'

:: F. J. REBOLLERO

**SALAMANCA.** En la facultad de filosofía de la Universidad de Salamanca tuvo ayer lugar el inicio del conjunto de conferencias que tienen lugar estos días bajo el nombre 'El pensador y la obra'. Las conferencias tienen como objetivo acercar a los autores y compartir con ellos sus pensamientos. Antonio Notario, vicedecano de la facultad, remarcó que «el departamento de filosofía está demostrando que se están haciendo las cosas bien».

Como maestro de ceremonias en el primer día, se contó con la presencia del filósofo Javier Sábada, licenciado en filosofía, doctor bajo la tesis 'El concepto de filosofía en Ludwig Wittgenstein y su aplicación al lenguaje religioso', catedrático de Ética y Filosofía de la Religión en la Universidad Autónoma de Madrid y miembro del Observatorio de Bioética y Derecho de la Universidad de Barcelona. También es autor de libros como 'Saber vivir', 'el amor contra la moral' o 'ética erótica'.

Comenzó el profesor Sábada su exposición recordando sus tiempos de estudiante en la Universidad de Salamanca y bajo pequeñas declaraciones de intenciones como «trataré de no enrollarme en exceso que es un problema que tenemos los que nos dedicamos a la palabra», hizo una dura crítica a la imposibilidad actual a poder discutir «como se discutía antes» a cerca de los diferentes puntos que estudia la filosofía actual.

También criticó la poca importancia que se le da actualmente a la filosofía, recordando cómo no la desaparición progresiva que ha sufri-



Javier Sábada, en plena conferencia. :: SOLETE CASADO

**«Al igual que la ciencia, filosofar y la filosofía es más importante de lo que se cree», aseguró**

do ésta en el currículum del bachiller con las diferentes leyes educativas. Porque, según argumenta, filosofar y la filosofía es bastante más importante de lo que se cree, al igual que lo es la ciencia.

Después de esta crítica, el filósofo

comenzó a desarrollar su especial teoría desde la premisa que colocó como base '¿Qué es filosofar?' y a la que intentó contestar desde las teorías de varios filósofos. Citó al famoso Foucault con una de sus citas «saber es saber citar» aludiendo a la facilidad que tiene el profesor para citar a los diferentes autores que han hecho filosofía a lo largo de la historia. También habló del placer que supone el filosofar y conocer la osadía de los diferentes autores ya que, según suscribe de otro filósofo al que no dio nombre, cuando le preguntan: «¿Usted por qué filosofa?», él responde orgulloso «porque me pone».